



Qui sommes-nous?



Depuis 2013, l'association Banfora Éducation Art et Culture organise des événements invitant à découvrir les cultures d'Afrique de l'Ouest, du Sahel et particulièrement du Burkina Faso.

Aujourd'hui, l'association a pour objectifs :

1. Imaginer et proposer des événements qui incitent à s'intéresser à l'Afrique de l'Ouest, au Sahel et particulièrement au Burkina Faso, en France.
2. Utiliser l'art et la culture comme outils éducatifs, comme moyens pour entreprendre des échanges interculturels, et comme vecteurs du vivre-ensemble sur notre territoire.
3. Se mobiliser pour favoriser la rencontre et la création entre les artistes des Pays de la Loire et ceux du continent africain, principalement.
4. Contribuer à diversifier l'offre culturelle pour tous les publics dans notre région des Pays de la Loire, en particulier dans les territoires ruraux.

Plus de renseignements au 02 41 93 96 07



LES RENCONTRES AFRICAINES

-  Concert
-  Atelier danse
-  Cinéma
-  Contes
-  Artisanat
-  Gastronomie



Du 28 novembre au 1er decembre

Court Circuit, 5 rue de l'ORMeau
49330 Juvardeil

L'association Banfora Education Art et Culture s'installe du 28 novembre au 1er décembre au court-circuit à Juvardeil!

Les Rencontres Africaines est une animation à prix libre tous les jours sur le thème de l'Afrique de l'Ouest.

Au programme : atelier danse, concert, cinéma, marché d'artisanat, contes et gastronomie.

Jeudi 28 novembre 20h30 :
projection du film documentaire « si t'es un homme »

Mine d'or de Perkoa, Burkina-Faso. Opio a 13 ans et travaille en surface, gagnant pour seul salaire un sac de cailloux par mois. Son père souhaite qu'il intègre une formation professionnelle, mais il ne peut pas payer les frais de scolarité. Opio doit donc réunir cet argent et demande à son patron une promotion: le droit de descendre dans les galeries souterraines où l'on dit que les hommes peuvent devenir riches.

Vendredi 29 novembre 21h :
Atelier danse

Folikan est un collectif de musiciens originaire des pays de la Loire accompagnés de leur danseuse sita koné. ensemble ils véhiculent leur passion commune pour la musique les chants étant d'Afrique de l'Ouest en s'inspirant de la tradition mandingue un bon voyage à vivre

Samedi 21h30 :
JK duo losso Keita et Jérôme Jouannic

Magnifique duo né de la rencontre de Losso Keita et Jérôme Jouannic au Burkina Faso. Depuis, nos deux amis ne se sont jamais séparés. Ils nous livrent ici un duo acoustique et intimiste, au son du n'goni, de la kora, des percussions et du sublime chant de la "voix d'or d'Afrique de l'Ouest".

Dimanche 1er décembre 15h30 :
Conte avec Bakary Traoré et Jérôme Jouannic

Aw ta koula ma ya

Un conte africain plein de rebonds !

Bakary vous racontera les aventures du gros singe, du chat ou du bouc au son de la kora, du balafon et de laalebasse de Jérôme. Chacune des histoires contée abordera des thèmes très variés (l'amitié, l'envie, la méchanceté, la solidarité) permettant de transmettre certaines valeurs de notre société formulées par des moralités. Rejoignez-les sous l'arbre à palabre pour un moment de partage et une expérience humaine à ne pas manquer.

